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ПРО...

Врио губернатора Ленобласти Александр Дрозденко подписал распоряжение об отставке областного
правительства. Оно продолжит свою работу «до сформирования нового состава правительства».

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

ОДНАКО!

…«ПЕШЕХОДНЫЙ
НЕВСКИЙ»

Правительство Петербурга продолжает
рассматривать предложение общественно�
го движения «Красивый Петербург» о зап�
рете автомобильного движения по Невскому
проспекту от Большой Морской до Думской
улицы.

«В случае с «пешеходным Невским» необ�
ходимо соблюсти баланс интересов пешехо�
дов и автомобилистов, что очень непросто.
Специалистам�экспертам: КРТИ, комитету по
благоустройству, отраслевым институтам
развития транспортной инфраструктуры и
урбанистики — предстоит дать оценку об�
щественным инициативам. Такие поручения
мною даны», — сообщил вице�губернатор
Игорь Албин.

…ОПАСНЫЕ ГРИБЫ

Первый в этом году случай отравления
грибами зарегистрирован в Петербурге.
Как сообщил завотделением токсикологи�
ческой реанимации НИИ скорой помощи им.
Джанелидзе Олег Кузнецов, отравившаяся
петербурженка несколько дней провела в
реанимации, но сейчас ее жизни ничто не
угрожает.

«Причиной отравления стали грибы, куп�
ленные с рук у Балтийского вокзала. Речь идет
о сморчках или строчках — это первые гри�
бы, которые начинают собирать уже с сере�
дины весны», — сообщил Олег Кузнецов.

Сморчки и строчки — условно съедобные
грибы, содержащие гельвелловую кислоту,
которая вызывает тяжелые отравления.

…БЮДЖЕТ

Депутаты ЗакСа одобрили губернаторские
поправки по корректировке бюджета на 2015
год и на 2016 — 2017 годы.

Согласно поправкам доходная часть бюд�
жета увеличится на 92 млн. рублей, а рас�
ходная уменьшится на 950 млн. Также реше�
но снять 2,1 млрд. рублей, заложенных на
выкуп помещений в «Невской ратуше», а так�
же уменьшить на 3,1 млрд. финансирование
строительства метрополитена в этом году.

…МОСТ К СТАДИОНУ

Соглашение с инвестором из Великобри�
тании на строительство пешеходного моста
в створе Яхтенной улицы, до «Зенит�Арены»,
планирует подписать городское правитель�
ство в рамках Петербургского экономического
форума.

Как сообщила председатель комитета по
инвестициям Смольного Ирина Бабюк, в на�
стоящее время проект находится на экспер�
тизе. Предполагается, что инвестор возьмет
на себя все затраты в размере 1,7 млрд. руб�
лей, а взамен получит возможность застро�
ить переправу коммерческими площадями
(ресторанами, кафе и магазинами).

…ПРОВЕРКИ НА АЗС

По поручению президента РФ Владими�
ра Путина городская прокуратура проводит
проверки качества автомобильного топлива,
продаваемого на петербургских АЗС.

Как сообщили в горпрокуратуре, провер�
ки, в которых также участвуют эксперты Рос�
стандарта и Роспотребнадзора, продлятся
до 4 июня. В ходе них будут проверены каче�
ство топлива, соблюдение прав потребите�
лей, а также результаты деятельности поли�
ции по проведению доследственных прове�
рок и расследованию уголовных дел по фак�
там мошеннических действий со стороны
представителей топливного бизнеса.

ПРАВДА, Константин Николаевич при-
знался, что сам когда-то баловался сигарета-
ми: курил три года — с 10 до 13 лет, но вов-
ремя понял, что может потерять здоровье, и
бросил, благодаря, кстати, президентскому
виду спорта — дзюдо. Зато теперь недолюб-
ливает сотрудников за вредные привычки.

«Ни один курящий работник Невской ад-
министрации не может рассчитывать на по-
вышение по службе, — безапелляционно за-
явил Константин Серов и пообещал: — Про-
движение по службе ему будет закрыто».

Это вызвало не только шок у сотрудников
районной администрации, но и возмущение
тех, кто никакого отношения к чиновникам
не имеет.

Однако Константин Серов и ранее был
ревностным борцом с курением. Так, он не
раз высказывался в том духе, что хотел бы
помочь педагогам бросить курить и готов
лично выделить премии по 50 тысяч рублей
учителям и воспитателям, если они захотят
избавиться от вредной привычки. А как край-
нюю меру предложил вообще не принимать
на работу в детские сады и школы курящих
педагогов. То, что это нарушение Трудового
законодательства и дискриминация работ-
ников, Константина Николаевича мало забо-
тит: раз уж решил бороться с пагубной при-
вычкой, то надо идти до конца.

Курильщиков хотят
сделать изгоями
ГЛАВА АДМИНИСТРАЦИИ НЕВСКОГО РАЙОНА

КОНСТАНТИН СЕРОВ ПРИГРОЗИЛ СЛОМАТЬ КАРЬЕРУ

СВОИМ ТАБАКОЗАВИСИМЫМ СОТРУДНИКАМ

Как-то так получается, что чем несуразнее инициатива, тем больший
резонанс она имеет. Недавно депутат ЗакСа Андрей Анохин ратовал за
то, чтобы в Уголовный кодекс вернули статью за тунеядство, и в резуль-
тате прославился на всю страну, на время затмив даже самого Виталия
Милонова. А теперь глава администрации Невского района Константин
Серов предложил похоронить карьеру своих сотрудников-курильщиков.

Кстати, Константин Серов собирается
представить инициативу по борьбе с куре-
нием своим бывшим коллегам — депутатам
ЗакСа. Возможно, он рассчитывает на то, что
в Мариинском дворце тоже борются с таба-
кокурением. После того как вышел запрет

Депутат ЗакСа Алексей МАКАРОВ:
— По закону глава администрации не имеет право снижать курящим сотрудникам зарплату,

но имеет право поощрять такое поведение, которое является социально приемлемым, полез�
ным для коллектива, — когда человек не курит. Знаю, что он дополнительно поощряет тех
педагогов, которые не курят, и думаю, что это правильный шаг.

Если вспомнить 1950 — 60�е годы, то мои родители рассказывали, что тогда курение на
кухне, в квартирах, помещениях считалось в порядке вещей. И здоровье скольких людей,
вынужденных дышать табачным дымом, пострадало от так называемого пассивного курения!
Главное, на мой взгляд, — курение не должно восприниматься как норма.

Политолог Юрий СВЕТОВ:
— Мой опыт борьбы с курением заключается не в кнуте, а в прянике: нужно стимулировать

сотрудников, которые не курят, — выплачивать им пособия, премии и так далее. А вводить
запреты против курильщиков — антиконституционное явление. Были сделаны кабины для
курильщиков в аэропорту — кому они мешали? И в ЗакСе тоже их убрали — зачем это делать?
Я противник курения, но считаю, что если человек курит — это его свободный выбор, и мы не
должны загонять его в угол. Если мы не хотим дышать табачным дымом, давайте установим в
помещениях специальные кабины для курящих или бесплатно организуем для курильщика
курс лечения от никотиновой зависимости. Но, к сожалению, мы этого не делаем.

КОММЕНТАРИИ

на курение в помещениях органов власти,
оттуда убрали изящные кабинки для люби-
телей подымить в перерывах между заседа-
ниями: теперь курильщики и курильщицы
бегают во двор, испытывая неудобство, но
от сигарет не отказываются.

Как известно, такая же судьба постигла и
аэропорт, откуда убраны комнаты для куре-
ния, и табакозависимые граждане, а также им
сочувствующие, уже собирают подписи в Ин-
тернете, требуя вернуть курительные комна-
ты. Чем это закончится, неизвестно, однако
поле для бесплатного пиара пока открыто.

Людмила КЛУШИНА
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Всевозможные нелепые запреты сегодня в моде. Этим охотно пользуются для самопиара чиновники и депутаты.


